

Gemeinde Selfkant



Sitzungsvorlage 437/2009

öffentlich

Gemeindevertretung

Entscheidung

Finanzielle Auswirkungen	Nein	Anlagevermögen	---
Haushaltsmittel zur Verfügung	---	Abwicklung über Produkt	

Anträge zur Folgenutzung der Feuerwehrgerätehäuser Höngen und Hillensberg

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 10. April 2008, das als Anlage beigefügt ist, beantragt das Trommler, Pfeifer- und Fanfarencorps Höngen e.V. die Überlassung des Feuerwehrgerätehauses Höngen sobald die Räumlichkeiten nicht mehr durch die Feuerwehr genutzt werden.

Das Trommler- und Pfeiferkorps Hillensberg e.V. beantragt mit Schreiben vom 3. Mai 2009 die Überlassung des Feuerwehrgerätehauses Hillensberg sobald die Räumlichkeiten nicht mehr durch die Feuerwehr genutzt werden.

Zur näheren Begründung wird auf die beigefügten Anträge verwiesen.

In ähnlich gelagerten Fällen wurde bisher wie folgt entschieden:

1. Feuerwehrgerätehaus Millen an Millener Vereine
2. Feuerwehrgerätehaus Susterseel an Rumänienhilfe
3. Feuerwehrgerätehaus Saeffelen an Schützenbruderschaft.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevertretung beschließt, den Anträgen zu entsprechen und den beiden Vereinen die Feuerwehrgerätehäuser entsprechend der bisherigen Vorgehensweise zu überlassen.